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4月1日下午，我院分党委结合建言献策活动组织召开了2009届毕业生班主任座谈会，集中讨论了我院2009届毕业生

的就 业问题，并就如何进一步落实毕业生就业政策，加强毕业生就业指导等问题进行了讨论。会议由分党委书记王宏伟

主持，分党委副书记黄文彬、院学生科的老师以及 学院全体毕业班班主任参加了会议。 

会议首先对我院历届毕业生落实情况进行了全面的回顾，王宏伟书记指出我院学生的就业情况相对本校其他院系还

是较好的。希望大家在这次的会议中加强沟 通，进一步促进大学毕业生的就业等问题的解决与落实。随后，各班班主任

分别简要介绍了自己负责的各班具体情况，通过对本班保研、工作、考研、待定等具体方 面的人数情况汇报，对本班情

况进行了大体的分析，提出了存在的问题，并表示希望大家对发展方向尚未明确的学生加以指导帮助，特别是对问题比

较严重的学生， 进行了个别指导。各位老师也有针对性地提出了自己的想法与建议，反映了各位老师对我院学生发展问

题的重视与关注。针对各班的汇报，各位领导、老师对考研未 被录取、工作没有着落的学生心理状况如何，怎样确保学

生保持积极乐观的心理状态，更加努力地为自己的未来奋斗等几个毕业生中普遍存在的问题进行了深入的分 析。另外，

对于教学方案的落实、极少部分困难学生的毕业等问题，各位老师也积极地给出自己的看法，表示非常乐意帮助困难的

同学，促进他们自身问题的解决。 

最后，王宏伟书记表示学院一直对学生的培养和未来发展十分关心，一定借这次学习实践科学发展观的契机了解好

广大同学的具体需求，提出和制定好相关问 题的解决方案和可行性的措施，使学习实践活动取得实效，同时也希望各位

老师能够齐心协力，共同推进大学生就业等问题的解决。（财金学子杂志社） 
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